

**16. + 17.
Mai**

Abenteuerliches Klettern in der Rhön

Gesucht werden Leute zwischen 8 und 80 Jahren (jüngere in Begleitung möglich) mit etwas Kondition (7km teilweise querfeldein), Einsatzbereitschaft, Naturverbundenheit, Teamgeist und Kameradschaft. Geboten wird ein unvergessliches Wochenende:

Wir lernen die reizvolle und rauhe Mittelgebirgslandschaft der Rhön auf unkonventionellen und ungewöhnlichen Wegen kennen. Wir überqueren einen See am gespannten Seil. Mit Strickleitern steigen wir in die Höhe. Über eine 20 m hohen Felswand seilen wir gut gesichert ab, im Ketterzentrum erreichen wir über natürliche Felsen, Leitern, Stifte und eine Hängebrücke schwindelerregende Höhen, im Hochseilgarten ist der Sprung in die Tiefe der ultimative Kick. Wir suchen einen Schatz, schießen mit Pfeil und Bogen, stehen an herrlichen Aussichtspunkten und suchen den Weg mit Kompaß oder Wegeskizzen.

Ort: Poppenhausen; übernachten in der Jugendherberge Gersfeld.

Weitere Infos unter www.kev-griesheim.de,
069-38985901 oder info@kev-griesheim.de.

Gäste sind herzlich willkommen!

